

# 安曇野市立豊科北中学校

## 開校40周年事業報告



### 開校40周年記念航空写真撮影 (R6. 6. 12)・クリアファイル作成



祝40周年記念 安曇野市立豊科北中学校 全校生徒集合写真 (2024年撮影)



ドローンによる航空写真撮影を実施。希望者に写真を注文販売するとともに、クリアファイルを作成し、全校生徒に配布しました。

### 第40回槻ノ木祭 開校40周年記念合唱祭 (R6. 9. 28)



全校合唱「名づけられた葉」の作曲者で豊科中出身の飯沼信義先生を招いての合唱祭を計画。当日は残念ながら飯沼先生は欠席でしたが、神奈川お住いの飯沼先生に歌声を届かせるつもりで、全校で歌いました。

# MGプレス 開校40周年特集記事掲載 (R6. 10. 26)



MGプレス（信濃毎日新聞社発行）に開校40周年特集記事を掲載。同じく40周年を迎える豊科南中（共に前身は豊科中学校）と併せての掲載となりました。

# 開校40周年記念PTA講演会 (R6. 10. 31)

豊科北中第1期生で、現在TBSテレビにて『不適切にもほどがある！』などのドラマや映画の制作に携わっている金子文紀さんに、「世の中捨てたもんじゃない」という演題でご講演いただきました。ドラマ制作の裏側や、中学生へのメッセージをお話しいただきました。



# 開校40周年記念品 (PTA・同窓会より)



同窓会よりデジタルカメラと沿革史ボード、PTAよりテント2張りを贈呈していただきました。



開校40周年を迎えた今、これまで積み上げられてきた校風や伝統を礎に、これからも進むべき方向を見定め、更なる発展を目指していきます。今後とも「豊科北中学校」を見守っていただき、ご支援・ご指導賜りますよう、心よりお願い申し上げます。